



Gemeindenachrichten

Mitteilungen des Bürgermeisters
der Marktgemeinde Aschach a. d. Donau

Nr. 1/2015



Liebe Aschacherinnen und Aschacher!

Am 2. Februar findet im AVZ – wie in der letzten Ausgabe der Gemeindenachrichten angekündigt – auf Wunsch der Anrainer der Bahnhofstrasse eine Informations- und Diskussionsveranstaltung zum Thema Verkehrsbelastung und Anbindung der Umfahrung Eferding an die Donaubrücke statt.

Die Gemeinde hat in einer gemeinsamen Stellungnahme aller 4 Fraktionen bereits Anfang 2012 gefordert, dass südlich des Firmengeländes der Agrana und durch den Schlosspark verlaufende Trassen auf Realisierbarkeit geprüft werden. Dies wurde vom Land OÖ. auch gemacht und das Ergebnis allen interessierten Gemeinde- und Ersatzgemeinderäten im April 2012 vorgestellt. Obwohl das Ergebnis (Hauptargument: überregionale Verkehrswege sind durch Wasserschutzgebiete nicht möglich) für uns unbefriedigend war, habe ich an unserem Wunsch festgehalten und immer wieder bei den verantwortlichen Stellen auf die Probleme der Anrainer und die zunehmende Verkehrsbelastung hingewiesen.

Ich stehe auch nach wie vor hinter diesem Entschluss, habe mir aber über eine Verkehrsentslastung auf der B131 (Bahnhofstrasse) davon unabhängig Gedanken gemacht. Eine Lösung dafür wäre eine Erschließung der großen Betriebe von Süden her. Ich führe darüber seit einiger Zeit Gespräche mit den Verantwortlichen beim Land OÖ. Ich habe die Zusicherung erhalten, die Gemeinde hier bei einer Planung zu unterstützen und uns bei einer möglichen Realisierung zu helfen. Der Nutzen dabei ist eine Reduktion des Schwerverkehrs auf der B131 in unserem Ortsgebiet und damit ein Mehr an Lebensqualität für die betroffenen Anrainer. Dass für die-

sen Bereich der B131 zusätzlich straßenbaulich und lärmtechnisch Adaptierungen des Bestandes erforderlich sind und dies nur in Abstimmung mit der Gemeinde erfolgen kann, wurde aber bereits bei der Information im April 2012 klargestellt und auch zugesichert.

Eine erfreuliche Nachricht ist, dass Fr. LRin Hummer grünes Licht für die dringend notwendige Sanierung des Schulturnsaales und Sanitärtraktes gegeben hat. Wir können die dafür nötigen Vorarbeiten (Kosten aktualisieren, neuen Finanzierungsplan erstellen) in Angriff nehmen.

Bezüglich des Projekts der RWA (Silos) sollen Sie wissen, dass ich mich bei meiner Entscheidung vom Ergebnis des Gutachtens des Ortsbildbeirates leiten lasse. Ich habe dies schon von Anfang an gesagt und werde mich, egal wie das Ergebnis sein wird, daran halten.

Ihr Bürgermeister

Fritz Knierringer

Kindergartenanmeldung

 Möchte ihr Kind ab Herbst 2015 unseren Kindergarten besuchen?

Ein **Besuch** ist möglich **ab Vollendung des 3. Lebensjahres**. (Bei ausreichend freien Plätzen kann in begründeten Ausnahmefällen eine Aufnahme ab dem 31. Lebensmonat erfolgen.)

Wir ersuchen um telefonische (Tel.:07273/6355-23) oder persönliche **Voranmeldung** bei der Kindergartenleiterin **Frau Regina Prohaska**.

Zur Anmeldung bitte die Anmeldezeiten beachten:

Diese sind
ab sofort bis zum 26. Februar 2015
jeweils **Montag bis Donnerstag**
zwischen **12.30** und **14.00 Uhr**.

Das Anmeldeformular steht auf der Homepage des Kindergarten Aschach (www.kiga-aschach.at) im Bereich Unser Kindergarten => Anmeldung zum Download zur Verfügung!

Ablauf der Aufnahme:

Februar: Voranmeldung bei der KG-Leiterin
März: Einladung zum Aufnahmegespräch
Juni: Informationsabend für alle Eltern der Neuanfänger
Juni/Juli: Schnuppern im Kindergarten

Auch für einen Einstieg während des Kindergartenjahres 2015/2016 ist eine Anmeldung bereits im Februar notwendig!

Wir freuen uns auf Ihr Kind!
Regina Prohaska und das Team des Kindergartens



„Wir möchten sie ein Stück
ihres Weges begleiten“
Trauercafé beim Roten Kreuz Eferding

Eferding. Wenn man Abschied nehmen musste von einem lieben Menschen, hinterlässt der Tod eine große Lücke im Leben. Wohin gehen, wenn die Trauer kommt, wenn sie einem den Boden unter den Füßen wegzieht, nicht weichen will? Die Sehnsucht nach dem Verlorenen tut weh und es scheint, dass niemand es versteht und sich dafür interessiert.

Das Mobile Hospiz Eferding lädt sie ein, sich bei einem gemeinsamen Nachmittagskaffee mit anderen Menschen zu treffen, denen das Gefühl der Trauer vertraut ist. In einer geschützten Atmosphäre sind sie willkommen mit all ihren Fragen und Gefühlen. Das Angebot richtet sich an trauernde Menschen – unabhängig davon, wie lange der Verlust zurückliegt und unabhängig von Konfession und Nationalität. Sie sind herzlich willkommen!

Ziel eines Trauercafés ist es, außerhalb der eigenen vier Wände in Kontakt mit anderen Menschen in einer ähnlichen Situation zu kommen. Gemeinsame Gespräche, gemeinsames Weinen, gemeinsames Lachen – neue Kontakte.

Begleitet wird das Trauercafé von ausgebildeten ehrenamtlichen Trauerbegleiterinnen des Mobilien Hospizes Eferding. Das Angebot ist unverbindlich und kostenlos. Für das leibliche Wohl wird gesorgt.

Wann: 20.03.2015 15:00 – 17:00 Uhr

Wo: Rotes Kreuz Eferding 2. Stock, Vor dem Linzer Tor 10, 4070 Eferding

Auskunft bei:

Judith Resch
Hospizkoordination
07272/2400-26 oder
0664/82 34 376
judith.resch@o.rotekreuz.at



Foto: ÖRK/LV 00

Faschingsumzug in Aschach



2015 findet wieder der im 2-Jahres-Rhythmus abgehaltene Faschingsumzug in Aschach statt. Termin ist

Fasching–Dienstag, **17. Februar 2015**
ab **14.00 Uhr**
im **Aschacher Ortszentrum**

Um **Anmeldung** (sowohl Wagen als auch Fußgruppen) beim **Gemeindeamt Aschach an der Donau** wird gebeten.

In diesem Zusammenhang möchten wir auch auf den **Rosenmontags-Kirtag, am 16. Februar 2015** hinweisen.

An beiden Tagen bitten wir alle Gemeindebürger und Verkehrsteilnehmer auf etwaige zusätzliche Verkehrsmaßnahmen (Geschwindigkeitsbegrenzungen, Park- und Fahrverbote u. ä.) vermehrt zu achten, um einen reibungslosen und unterhaltsamen Ablauf der beiden Veranstaltungen zu garantieren.

Richtigstellung

In der **Rubrik der Jubilare** hat sich in der letzten Ausgabe der Gemeindenachrichten ein **Fehler** eingeschlichen. Herr **Stefan Paschinger** wohnt **nicht** wie fälschlicherweise angegeben in der **Stelzhamerstraße** sondern am **Sommerberg**. Wir bitten dies zu entschuldigen!



Kanada—USA—Alaska

Eine Bilder- und Videoreise quer durch den Amerikanischen Kontinent— 150.000 abenteuerliche Kilometer durch die USA, Kanada und Alaska. 22:9 Cinemascope-PanoramaVision von Josef Lughofer

Freitag, **27. März 2015**
um **19.30 Uhr**
im
Aschacher
Veranstaltungszentrum

Vorverkaufskarten sind zum Preis von EUR 5,— am Gemeindeamt erhältlich!